
自 民 党 

石橋　清孝 議員 
いし ばし きよ たか 

自 民 党 

西尾　憲一 議員 
にし お けんいち 

自 民 党 

湯浅　伸一 議員 
ゆ  あさ しんいち 

自 民 党 

谷田部　勝男 議員 
や た べ かつ お 

自 民 党 

臼井　正一 議員 
しょういち 

民 主 党 

竹内　圭司 議員 
たけ うち けい  じ 

水と緑の会 

森田　三郎 議員 
もり た さぶろう 

自 民 党 

近藤　喜久夫 議員 
こんどう き く お 

社民・県民連合 

村上　克子議員 
むら かみ かつ こ 

自 民 党 

田中　豊彦 議員 
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自 民 党 

　9月22日の招集日に知事から報告のあっ

た県政の諸問題について，その要旨をお知ら

せします。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
　 
　 
　「障害のある人もない人も共に暮らしやすい千葉県づくり条
例案」については、6月定例県議会において、「条例案をより
良いものとするために、いったん議案を撤回し、その上で、
引き続き、議員の皆様とも十分な議論をさせていただき、改
めて9月議会に条例案を再提案させていただきたい」旨、御
説明申し上げました。 
　その後、県議会においては、議会閉会中にもかかわらず常
任委員会協議会を開催いただき、この条例について引き続き
御議論いただきました。 
　今回、提案させていただきました条例案は、常任委員会協
議会での各会派をはじめ、教育関係者や企業関係者など、幅
広い県民の皆様の御意見を伺い、取りまとめたものです。 
　 
　県内企業の99.8％を占める中小企業が、「元気」であり続
けるために、中小企業の活性化に向けた基本指針となる「中
小企業元気戦略」の策定を進めています。 
　策定に当たっては、当事者である中小企業の皆様と徹底的
に議論を重ね、その中で、中小企業が環境の変化をチャンス
として捉え、果敢に挑戦するための積極的な御提案をいただ
きました。できるだけ早い時期に成案とするとともに、中小企
業の振興を図るための基本的な理念等を定めた条例案を本年
度中に提出したいと考えています。 
　 
　第2ステージに入った「平成の市町村合併」についてですが、
現在、県では、市町村や千葉県市町村合併推進審議会の意見
などを丁寧に聴きながら、「合併推進構想」の策定を進めてい
ます。 
　具体的な合併の枠組を検討するに当たり、7月から8月に
かけて、「審議会委員と地域との意見交換会」を県内2か所
で開催するなど、県民の皆様から幅広く御意見を伺いました。 
　今後、県議会での御議論やパブリックコメント、審議会から
の答申を経て、年内には構想を策定したいと考えています。 
　 
　平成19年2月から4月にかけて、ＪＲグループと連携して、
日本中に千葉県の観光を集中的にＰＲする「ちばデスティネー
ションキャンペーン」を実施します。キャンペーンではディスカ
バーちば、つまり「房総発見伝」をＰＲコンセプトとし、千葉

県観光の強みである多様性を、「花(はな)・海(うみ)・健(す
こやか)・歴 (れき)・祭 (まつり)・味 (あじ)・夢 (ゆめ)・美
(び )」と、南総里見八犬伝の8つの玉になぞらえ、全国に発
信していきます。 
　さらに、地域を挙げてのイベントやおもてなしなど、歓迎体
制づくりも各地で進んでおり、観光地として魅力ある千葉県づ
くりを進めていきます。 
　観光振興にとって、何より大事なのが景観です。 
　九十九里浜の美しい海岸線や佐原の歴史的な街並み、北総
台地の田園風景、鴨川の大山千枚田などに惹かれて多くの人々
が訪れています。 
　地域に「活力」を生み、「魅力」を向上させるためには、こ
のような景観資源の大切さを認識し、これを維持・保全して
いくことが不可欠です。県としては、広域的な景観づくりなど
を目的とした景観条例の制定に向け、検討を進めます。 
　 
　次に、成田空港の平行滑走路整備については、去る9月
11日、国土交通省から北伸整備にかかる飛行場変更許可が
出され、9月15日に着工式が行われました。 
　これに先立つ9月5日に、国、県、空港周辺自治体、成田
国際空港株式会社は、四者協議会を開催し、地元協議の過程
で出された騒音対策や地域振興策の推進について合意し、確
認書を締結しました。 
　平行滑走路の整備は、国際競争力を確保するため、また、
空港と一体となった地域発展のためにも不可欠であり、県とし
てもできる限りの協力をしていきたいと考えています。 
　 
　その他、「千葉県の健康・医療ビジョン」、「山武地域医療セ
ンター構想」、「京成船橋駅付近の高架化」等県政運営の基本
的な方向、当面する諸課題及び「一般・特別会計補正予算」、
「各種条例の一部改正」等の議案の概要説明がありました。 
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催 
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防
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等
に
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す
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調
査
し
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図
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を
目
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れ
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日
に
開
催
さ
れ
、
県

当
局
よ
り
建
築
物
の
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と
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発
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論
を
展
開
し
ま
し
た
。 
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